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Первое пленарное заседание Общественной палаты Пензенской области третьего
созыва состоялось в понедельник, 25 апреля.В мероприятии приняли участие
Губернатор Пензенской области Василий Бочкарев, депутат Государственной Думы
Федерального Собрания Российской Федерации Сергей Егоров, Вице-губернатор
Пензенской области Сергей Златогорский, главный федеральный инспектор по
Пензенской области Дмитрий Каденков, заместитель председателя Законодательного
Собрания Пензенской области Геннадий Ерошин.Общественная палата Пензенской
области уже 4 года помогает населению решать проблемы и обращает активное
внимание на самые актуальные и злободневные темы.       «Я бы хотел поблагодарить
вас за решение принять участие в работе Общественной палаты. Это очень
ответственное занятие. Каждый из вас представляет определенную часть гражданского
общества, которому вы должны помогать, защищать его интересы», – отметил глава
региона, обращаясь к участникам заседания.По его словам, взаимодействие с
общественными организациями, представителями власти, Законодательным Собранием
требует ежедневной кропотливой работы. По мнению главы региона, в дальнейшем
Общественной палате необходимо больше внимания уделить вопросам культуры.«Я
говорю, прежде всего, о культуре общения, культуре производства, образования,
здравоохранения», – отметил Губернатор.На первом заседании прошли выборы
секретаря Общественной палаты третьего созыва. Единогласно на эту должность была
утверждена главный врач детской стоматологической поликлиники Елена Блащук,
возглавлявшая Общественную палату двух предыдущих созывов.Она поблагодарила
участников мероприятия за доверие и за высокую оценку деятельности общественников.
«Мне очень приятно отметить достижения Общественной палаты Пензенской области,
поскольку она одной из первых начала работу в Приволжском федеральном округе.
Если Общественная палата первого созыва определяла пути и методы работы, то уже
Общественная палата второго созыва смогла достичь хороших результатов по ряду
направлений», – указала Елена Блащук.В состав Общественной палаты Пензенской
области входят 33 человека. Всем были торжественно вручены удостоверения членов
Общественной палаты региона.На мероприятии указывалось, что с 2011 года
Общественная палата выбирается сроком на 3 года.В рамках заседания подвели итоги
предыдущего этапа работы и наметили задачи на следующий срок.
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